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Werkausschuss Erfurter Sportbetrieb Erfurt, 07.03.2019 

 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Werkausschusses Erfurter Sportbetrieb am 28.02.2019 

 

 

Sitzungsort: 

 

Rathaus, Raum 225, Ratssitzungssaal, 

Fischmarkt 1, 99084 Erfurt  

Beginn:  

 

19:10 Uhr 

Ende: 

 

19:30 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ausschusses: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ausschusses: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter: Herr Stampf 

Schriftführer/in: xxxx xxxxx 

 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung  und Begrüßung  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Dringliche Angelegenheiten  

   

 4. Verweisung einer Anfrage des Stadtrates vom 06.02.2019  

   

 4.1. Erstattung Umzugskosten/ Aufstellen Pferdeboxen auf 

dem Reiterhof in Stotternheim  

BE: Fragesteller Fraktion CDU, Herr Hose 

hinzugezogen: 

Beigeordneter für Finanzen und Wirtschaft 

Werkleitung Erfurter Sportbetrieb 

Vorsitzende des Reitvereins Kinderleicht e. V. 

2623/18 

   

 5. Informationen  
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 6. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

24.01.2019 
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 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung  und Begrüßung  

   

Der Ausschussvorsitzende, Herr Stampf, eröffnete die öffentliche Sitzung des Werkaus-

schusses Erfurter Sportbetrieb und stellte die form- und fristgemäße Einladung sowie die 

Beschlussfähigkeit fest. 

 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Änderungen zur Tagesordnung gab es keine. 

 

 

 3. Dringliche Angelegenheiten  

   

Es lagen keine dringlichen Angelegenheiten vor. 

 

 

 4. Verweisung einer Anfrage des Stadtrates vom 06.02.2019  

   

4.1. Erstattung Umzugskosten/ Aufstellen Pferdeboxen auf 

dem Reiterhof in Stotternheim  

BE: Fragesteller Fraktion CDU, Herr Hose 

hinzugezogen: 

Beigeordneter für Finanzen und Wirtschaft 

Werkleitung Erfurter Sportbetrieb 

Vorsitzende des Reitvereins Kinderleicht e. V. 

2623/18 

   

Der Vorsitzendeden des Reitvereins Kinderleicht e. V. wurde einvernehmlich das Rederecht 

erteilt. 

 

Zunächst stellte die Vorsitzende des Reitvereins ihr Problem dar, welches bereits mit der 

vorliegenden Drucksache mitgeteilt wurde. Bis heute ist die durch den Oberbürgermeister 

zugesicherte bzw. festgelegte Summe als Vergleich für die Umzugskosten bzw. für die ent-

standenen Kosten nicht geflossen. Des Weiteren wurde durch das Bauamt die Nutzungsge-

nehmigung für die Reitsportanlage auf dem neuen Grundstück, welches im Außenbereich 

liegt, untersagt. Diese Aussage wurde durch den Ortsteilbürgermeister Stotternheim, Herrn 

Schmoock, bekräftigt. 

 

Durch den 1. Werkleiter Erfurter Sportbetrieb, Herr Batschkus, wurde mitgeteilt, dass all 

die Dinge, an denen der Erfurter Sportbetrieb beteiligt war, auch erfüllt worden sind. Für 

ca. 2.500,00 EUR wurde durch den Erfurter Sportbetrieb Material finanziert, damit u. a. die 

Pferdeboxen auf den neuem Gelände hergerichtet werden konnten. Ebenso wurde durch 
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den Erfurter Sportbetrieb die Entsorgung der restlichen Einrichtungen des alten Stalls, 

welche sich auf 7.531,32 EUR beliefen, gezahlt. Andere Absprachen die darüber hinaus ge-

troffen wurden, entziehen sich der Kenntnis des Erfurter Sportbetriebes, so Herr Batschkus. 

Des Weiteren verwies Herr Batschkus darauf, dass die Zuständigkeit in Bezug auf die Nut-

zungsgenehmigung beim Bauamt liegt. 

 

Durch den Ausschussvorsitzenden, Herr Stampf, wurde festgestellt, dass das Hauptproblem 

des Reitvereins bei der Nutzungsgenehmigung für die Reitsportanlage liegt, und schlug 

vor, das dieses Thema, seitens des Antragsstellers in den entsprechenden Fachausschuss 

(Bau- und Verkehrsausschuss) behandeln zu lassen. 

 

Herr Hose, Fraktion CDU, bat Herrn Linnert, Beigeordneter für Finanzen und Wirtschaft, die 

Aussage des Oberbürgermeisters an entsprechender Stelle nochmals anzusprechen. 

 

Nach einer kurzen Diskussion hinsichtlich der Zuständigkeit des Problems, waren sich die 

Ausschussmitglieder einig, dass die vorliegende Thematik im Bau- und Verkehrsausschuss 

zu behandeln ist und im Werkausschuss Erfurter Sportbetrieb keiner weiteren Diskussion 

mehr bedarf. 

 

zur Kenntnis genommen  

 

 

 5. Informationen  

   

Informationen gab es nicht. 

 

 

 6. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

24.01.2019 

 

   

genehmigt Ja 5  Nein 0  Enthaltung 2  Befangen 0   

 

 

 

 

 

gez. Stampf gez. xxxxx 

Vorsitzender Schriftführer/in 
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